

DELEGACIÓN DE ENSEÑANZA
Crónica

I CONGRESO REGIONAL
DE ENSEÑANZA DE RELIGIÓN 2005

I Congreso Regional de Enseñanza de Religión 2005

17 de abril de 2005

El sábado 16-4-2006 y el domingo 17 se celebró en el Palacio de Congresos "Conde Ansúrez" de la Universidad de Valladolid la I edición del Congreso Regional de Enseñanza de Religión, una nueva iniciativa organizada por todas las diócesis con presencia en la comunidad de Castilla y León, dirigida especialmente al profesorado que imparte Religión y Moral Católica en cualquier tipo de centro educativo, así como a representantes de padres de alumnos, sindicatos, federaciones, asociaciones y la propia administración.

El Congreso se enmarcó en el deseo de continuar reflexionando en torno a la importancia de la oferta confesional en el marco educativo privado, concertado y público. El modelo confesional católico de enseñanza de religión apuesta por el servicio a la educación integral del ser humano, contribuyendo al equilibrio de una sociedad plural y mejorando el diálogo interreligioso y cultural. Sólo desde una reflexión sistemática, continua y renovadora será viable una adecuada profundización en el papel de la asignatura de religión en la escuela.

Asistieron unos 600 congresistas venidos de todas las diócesis de Castilla y León, 85 de ellos de la vallisoletana, así como los arzobispos de Valladolid, D. Braulio Rodríguez Plaza, y Burgos, D. Francisco Gil-Herrero, el obispo de Zamora, D. Juan José Asua, el obispo de Segovia, D. Juan José Asua, el obispo de Salamanca, D. Juan José Asua, el obispo de León, D. Juan José Asua, el obispo de Palencia, D. Juan José Asua, el obispo de Valladolid, D. Braulio Rodríguez Plaza, y el obispo de Burgos, D. Francisco Gil-Herrero.